
■ Существительное во множественном числе 
обозначает

Один предмет

Два или несколько 
предметов

Молодец!

Подумай лучше!



Имена существительные во множественном 
числе делятся на 1, 2, 3 склонения

да

нет

Правиль
но!

Ты ошибся!



Отличить существительное в единственном 
числе от существительного во множественном 

числе можно

по значению и по 
окончанию

по типу склонения

Ты 
прав!Повтори 
правило!



Существительное в именительном 
падеже является

подлежащим

второстепенным 
членом 

 предложения

У тебя 
хорошие 
знания!У тебя плохие знания



Существительное в винительном 
падеже является

подлежащим

второстепенным 
членом

Неверно!
Умница!



Окончания имен существительных во 
множественном числе

И. п. а, я
и, ы

Р.  п. ов, ев
ей 

Д. п. ам, ям,

В. п. а, я, ы, и
ей, ов, ев

Т.  п. ами, ями

П. п. ах, ях


